

WHO 事務局長、新型コロナ緊急事態「23年に終了期待」

2022年12月15日日本経済新聞

【パリ=北松円香】世界保健機関（WHO）のテドロス事務局長は14日、新型コロナウイルスについて「来年のいずれかの時点で、もはや世界的な保健上の緊急事態ではないと言えることを期待している」と述べた。2023年1月に開催予定の緊急委員会では「緊急事態終了宣言の条件が議題となる」と指摘した。

1年前には週あたり5万人にのぼった新型コロナによる死亡者数が足元で1万人に減少していることを受け、感染状況は改善しているとの見方を示した。各国は「現在流行中のインフルエンザやRSウイルスなど他の呼吸器系疾患とともに制御する方法を学ぶ必要がある」と語った。

新型コロナに関するWHOの緊急委員会は20年1月に初めて開催された。テドロス氏は2回目の緊急委の議論を受けて同年1月30日に「国際的に懸念される公衆衛生上の緊急事態」を宣言した。緊急委は3カ月ごとに開かれており、直近では22年10月に開催された。一方、テドロス氏はM痘（サル痘）についても、WHOが緊急事態宣言を出した7月比で週あたりの患者数が9割以上減っていると指摘した。このまま感染が収まれば新型コロナと同様にM痘についても「来年に緊急事態の終了を宣言できると期待している」と述べた。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●「今月中にインフル流行期か 対策徹底を」（青森県）

<https://news.yahoo.co.jp/articles/caad3e31f2b3fc694572624b05758840f4102fc4>

●東京都 新規感染者1万6273人 11日連続で前の週の同じ曜日を上回る

<https://news.yahoo.co.jp/articles/e6062faf1ef21e4e30a148f7fc863ealc7287f53>

●新型コロナ 新たに3212人感染確認8人死亡 リスクレベルは「2」維持【熊本】

<https://news.yahoo.co.jp/articles/3dee0f46d3142139acf0e86d83f4b8f0db92e369>

●コロナ後遺症「脱毛」進み「ママ頭つるつる」…第8波で増加 後遺症患者“後回し”

<https://news.yahoo.co.jp/articles/34e0eadce75de544ecf00c78ecf078ccd878f0ad>

●新型コロナ感染拡大 広島県が独自の「医療非常事態警報」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/19c1b2fd58b3f48982011eb2f9bdce08fc83e55b>

●黒岩知事が復帰 コロナ分類は「『5類相当』から段階的に見直しを」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/7b55c592d199a7c852f140dc498e38895020e24a>

●【衝撃が連続する！】もうワクチン接種で後遺症が軽くなるとか「気安く」言う事は出来ないでしょうね・・・

<https://www.youtube.com/watch?v=WP6IZqdpupo>

今日のPDF紹介下線をクリック

●[コロナワクチン副反応 厚労省が新たに111人の医療費・医療手当を認定](#)

●[コロナ「BQ.1.1」「XBB」、従来ワクチンの予防効果低く](#)

●[コロナワクチン、米でやまぬ懐疑論 接種開始から2年](#)